
校名

（准）校長名

学校運営協議会　議事録

山田会長、 宗田副会長、 山田委員、岡本委員、 大石委員、

渡邉委員

久校長、三谷教頭、吉川事務長、八幡特任教諭、石村首席 他2名

R6年度進路指導状況、R6年度学校教育自己診断アンケート
R7年度使用教科書（選定・採択）一覧表、第19期生沖縄修学旅行
体育祭・文化祭について（催し物一覧）

議題等(次第順）

1 校長挨拶・委員紹介
2 校内授業見学
3 報告事項
  1 進路状況  2修学旅行  3学校行事(体育祭、文化祭)
4.協議
(1)進路状況について
(2)学校教育自己診断アンケートについて
(3)令和7年度教科書の選定について
(4)第2学年修学旅行について
(5)体育祭・文化祭について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

(1)進路状況について
　・9割の生徒が1次試験で内定をもらえるのは、相当すごいことだと感じた。
　
(2)学校教育自己診断アンケートについて
　意見
　　・部活動についてのアンケートを入れてみてはどうか
　　・（生徒用）の13番、（教員用）の12番の指導についての内容については、
     現在の学校の状況に合わせた方向で検討した方がよいのではないか。
　
(3)令和7年度教科書の選定について ・・・特に意見なし

(4)第2学年修学旅行について・・・特に意見なし

(5)体育祭・文化祭について
　・PTAとしても、気温の影響か、昨年度よりも早く販売を終えることとなってしまったので、来年度
   はしっかりと準備したい。
　・布施工科高校の文化祭に参加させてもらい、すごかった。特に、飲食がほとんどで活気があっ
   た。また、支払いがPAY払いというのも進んでいるなぁと感じた。城工はものづくりを中心にした
   形でよい面もあると思うので、両校の良い面を活かしていってほしい。

備考

出席者(委員）

出席者(学校）

傍聴者

協議資料

府立城東工科高等学校

久　　和人

開催日時 　令和６年１１月２６日（火）　13：00　　～　　15：00　　

　本校2号棟4階　視聴覚室開催場所



日時

会場        　本校　視聴覚室（2号棟4階）

(6)その他
　・資格について
　　・材料等の高騰もあり、資格の受験費用が上がり、受験者が減っている件について、校長
   　会等で補助について強く要望してほしい。
　
　・校内の展示物について
　　・以前に作られた校内の展示物等が錆びているので、授業の一環で綺麗にしたりできない
　    か。

次回の会議日程

　令和７年１月24日（金）１３：00～


